

ZONE

Polda Jabar Beri Himbauan Keselamatan Berkendara saat Libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 Kepada Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.ZONE.CO.ID

Dec 22, 2024 - 08:16



Menyambut libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Polda Jabar mengeluarkan himbauan kepada masyarakat untuk selalu mengutamakan keselamatan saat berkendara. Libur panjang yang sering kali diiringi dengan peningkatan volume kendaraan di jalan raya, menjadi momen yang rentan terhadap potensi kecelakaan lalu lintas.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast, S.I.K., mengingatkan para pengendara untuk mempersiapkan segala hal sebelum memulai perjalanan.

“Pastikan kendaraan dalam kondisi prima, seperti pengecekan mesin, ban, rem, dan lampu kendaraan. Jangan lupa untuk membawa surat-surat kelengkapan kendaraan serta mematuhi peraturan lalu lintas,” ujarnya. Sabtu (21/12/2024)

Selain itu, Polda Jabar juga mengimbau pengendara untuk tidak tergesa-gesa. “Libur panjang ini dimanfaatkan untuk berkumpul bersama keluarga. Jangan memaksakan diri untuk menempuh perjalanan jauh dalam waktu yang singkat. Istirahatlah secara berkala untuk menghindari kelelahan,” tambahnya.

Tahun ini, dengan perkiraan jumlah pemudik yang melonjak, pengaturan lalu lintas dan pengawasan di sejumlah titik rawan macet dan kecelakaan akan diperketat. Pos-pos pengamanan dan posko kesehatan juga didirikan di jalur-jalur utama untuk memastikan kelancaran dan keselamatan perjalanan.

Selanjutnya, Jules Abraham pun mengingatkan pentingnya penggunaan alat keselamatan seperti sabuk pengaman untuk mobil dan helm bagi pengendara sepeda motor. Selain itu, mengingatkan agar tidak ada yang mengemudi dalam pengaruh alkohol atau obat-obatan terlarang.

“Keselamatan adalah tanggung jawab kita bersama. Mari kita sambut liburan dengan bijak, tetap patuhi aturan lalu lintas, dan prioritaskan keselamatan bagi diri sendiri serta sesama pengguna jalan,” ujar Jules Abraham.

Dengan himbauan ini, diharapkan libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dapat berjalan dengan aman, lancar, dan penuh kebahagiaan bagi seluruh masyarakat Indonesia.

Bandung 21 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar